

かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No.17

自分で考え 力を合わせ
夢に向かって 最後まで



平田小は「あいうえお」学校

8月1日に始まった2学期。夏休みをはさんでほぼ5ヶ月にわたる長い学期でしたが、気づけば残り20日余りとなりました。その間授業はもとより、様々な行事や体験活動などを経て、子どもたちの大きな成長を実感する今日この頃です。年度当初の臨時休業で心配された各教科の学習の状態ですが、指導内容を圧縮することでほぼ例年同様の進度を取り戻しつつあります。また、先日校内で国語と算数の学習内容の定着の度合いを調査しましたが、全学年平均して約7割の定着率を確認しました（ほぼ例年並みと考えられます）。今回の調査で本校の課題として浮かび上がった「読解力」の向上を目指し、今後も授業の充実を図っていきます。

さて、先日の全校集会で子どもたちに次を提示し、今後目指す学校の姿を確認しました。

- ❀ あいさつとびかう
- ❀ いじめのない
- ❀ うつくしい
- ❀ えがおあふれる
- ❀ おもいやりのある 学校



全教職員、全校児童が協力して「あいうえお」学校を実現し、子どもたち45人の笑顔をいっそう輝かせていきます。

芸術鑑賞教室 ホンモノに触れる

11月6日（金）のオーケストラ公演に引き続き、11月18日（水）には劇団芸優座による芸術鑑賞教室を行いました。

演目は「角〜いじめっ子姫の物語」 甘やかされてわがまま放題のいじめっ子に育ったある国のお姫様はある日みた不思議な夢の中で頭に角が生えてしまいます。その治療のために両親と離れて質素な山小屋で暮らす中で様々なことを学び、次第に本来の優しさを取り戻します。夢から覚めたお姫様は心を入れ替え、心優しい女性に生まれ変わり、その国の王子様と結ばれるというお話でした。さすがはプロの劇団、役者の方の演技が素晴らしいこともあり、子どもたちも思わず物語に引き込まれ、あっという間の1時間30分でした。かけがえのない友情や平和を求め続けることの大切さなどについて深く考える機会となりました。本物の音楽と演劇に触れることができ、まさに「芸術の秋」を堪能した平田キッズです。



防災について親子で考えました

11月14日（土）にPTA教養健全育成委員会主催のPTA教養講座を開催しました。県庁危機管理室職員を講師に招き、「そなえるふくしま防災出前講座」ということで前半は親子で体験を通して防災について学びました。後半は保護者対象に講義が行われました。

〔防災（避難）のポイント〕

- ① ハザードマップをよく確認し、いざというときに慌てないよう防災グッズ等を準備をしておくこと
- ② 「マイ避難」の考え方とその準備、方法を家族間で確認しておくこと
- ③ はやめはやめの避難行動について事前にシミュレーションしておくこと（特に子どもだけで自宅にいるときなど）

防災について親子でじっくり考える機会となりました。



「みんなで走ろうフェスティバル」開催

11月14日（土）、上記の教養講座前に「みんなで走ろうフェスティバル」を開催しました。当初は予定にありませんでしたが、雨のために体育館で実施せざるを得なかった運動会で練習どおりにできなかった種目「徒競走」と「リレー」をピックアップし、天気の良い日に実施しようと企画した、いわば運動会の雪辱戦です。今年度最後の土曜授業となった当日、朝からまぶしい日差しが降り注ぐ、絶好のコンディションのもと、子どもたちは全力でトラックを駆け抜けました。保護者の皆さま、熱い声援ありがとうございました。

運動会の雪辱を果たすことができました。



交流学習の様子から

・11/10（火）6校時目に平石小学校の児童7名が本校を訪れ、クラブ活動で交流しました。和気藹々とした雰囲気の中で各活動を楽しむ様子がみられました。



・11/19（木）3校時目に5・6年生が大森小学校を訪れ、該当学年の授業に加わりました。



【12月の予定】

- 12/11（火） 業間なわとびタイム開始（以降、火、木に実施予定）
- 11/02（水） PTA運営委員会
- 11/13（水） 6年租税教室
- 11/10（木） 全校集会
- 11/11（金） 職員会議
- 11/14（月） 6年交流学習（大森小）
- 11/15（火） PTAあいさつ運動
児童会
- 11/17（木） 読み聞かせタイム
- 11/18（金） ホール・ディー・カッター（2,4,6年）
しのぶ号来校
- 11/21（月） 美化活動
- 11/23（水） 終業式
- 11/26（土） 閉庁日（～1/3）

最初は緊張した様子でしたが、徐々に雰囲気にもなれ、熱心に活動する様子がみられました。次回は6年生の交流学習が12/14（月）大森小で行われます。